

## Cerca de 350 personas han tomado parte en la campaña 'Munduko paisaiak' de Ermua

Cerca de 350 personas han participado en la campaña 'Munduko paisaiak' organizada por la biblioteca municipal, que en esta edición giraba en torno a la cultura pakistaní. Esta iniciativa cuenta con la colaboración del Servicio del Libro y Bibliotecas del Gobierno vasco y pretende dar a conocer las diferentes culturas que conviven en el municipio. Este año se cuenta con la colaboración de jóvenes pakistaníes residentes en Ermua.

En esta valoración inicial aún falta contabilizar las personas que participaron en la sesión de cine-club que tuvo lugar ayer, con la proyección de la película pakistaní 'El silencio del agua'.

La exposición de fotografías de la Fundación Felix Baltistán, titulada 'La montaña, vínculo solidario' contó con la visita de 161 personas interesadas en conocer algo más sobre la cultura y sociedad de este país.

La charla del viajero Josu Iztueta, titulada 'Un millón de kilómetros a ras de suelo' contó con la participación de cerca de 30 personas en Lobiano. Durante estos días se desarrolla además el cine-forum de la película 'Sólo un beso' de Ken Loach, cuyas sesiones han sido concertadas con los centros educativos locales. Ya han pasado por esta actividad 65 estudiantes de 3º y 4º Secundaria de San Pelayo. El próximo 9 de diciembre lo harán otros 70 escolares de la ikastola Anaitasuna. Las sesiones están dinamizadas por el periodista, guía de viajes y experto en temas sociales Xabier Bañuelos.

### Club de Lectura

Por último, las 17 personas que componen del Club de Lectura en castellano de Ermua tendrán la oportunidad de conocer la literatura pakistaní con la obra de Mohammed Hanif 'La explosión de los mangos', sobre la que debatirán en su encuentro del 14 de diciembre.

Al igual que ha ocurrido en gran parte de los actos que se han desarrollado en esta campaña se podrá degustar gastronomía pakistaní gracias a la colaboración de dos jóvenes pakistaníes y vecinos de Ermua.